学校通信 みわ道 Dius

令和5年1月16日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 腎治

3 学期のスタートです。配慮しながらも… 今までできなかった取組や行事を少しずつ実施していきます。

★インフルエンザにも気をつけながら、進めていきます!

3学期が始まりコロナ感染症に関しては校内での大きな広がり(数名の児童が感染していますが…)はありません。しかし社会的にはまだまだ安心できる状況でもありません。また、この時期にはインフルエンザにも気をつける必要があります。マスクの十分な活用や換気は心がけたいところです。

とはいえ "楽しみの期待値" が高いものや体験させたい行事は、何とか工夫を加えて実施していこうと考えています。保護者や地域のご協力もいただきながら進めていきますのでよろしくお願いします。

★1/17~18 標準学力調査(テスト)を実施します。

火曜日、水曜日は「標準学力調査」を実施します。通常の単元ごとに行うテストと違って、今まで学習してきた内容がまとめて出題されます。ねばり強く学習してきても不十分な理解に終わっている内容があるかもしれません。また、いつもとは違うテストの形式によって、わかっているつもりの問題に戸惑う姿もあるでしょう。個別の配慮もありますが、学校としては「全体の課題は何なのか…どんな力がついてきているのか…」といったことを分析するつもりです。



あきらめずに挑む…

学力の一つをみるための大切な調査です。自分の力をしっかり発揮してほしいです。

本はやはり魅力のあるものです!

1/13 朝倉郡の図書館関係者の研修会で「ブックトークをやってみませんか?」という内容で講話がありました。

ブックトークとは絵本や本の一部を見せたり読み上げたりしつつ、 その本の魅力を伝えていくものです。この「ブックトーク」は6年 生の教科書に載っており、勉強の内容にもあるものです。



「どんなふうに読みの楽しみをつくらせるか…子どもたちが本をとってから、どう 1 ページ目をめくらせ本の中に入っていかせるか、本の中に入っていくと思わず次のページをめくる…」

読書の楽しみや価値を長年提唱してきた講師の先生の言葉には考えさせられるものがありました。本をたくさん読もう!とはいうものの、ブックトークといった工夫や読む環境を整えるなどの努力は必要ですね…